## Une belle dynamique au Foyer rural de Bordes





De gauche à droite : Jean Prabis (trésorier), Lionel Corrège (responsable des associations), Serge Castaignau (maire de Bordes), Maryse Bergez (présidente) et Véronique Espil (secrétaire).

Alain Griggio

L'association compte 571 adhérents, en hausse de 5 %, et propose 29 activités différentes.

L'assemblée générale du Foyer rural s'est tenue devant une cinquantaine de personnes. Ce fut l'occasion pour sa présidente Maryse Bergez, Jean Prabis, son trésorier, et Véronique Espil, sa secrétaire, de faire un bilan très positif de l'année écoulée.

2023 a en effet consolidé la belle dynamique du Foyer grâce à un excellent travail d'équipe fourni par les 15 bénévoles du Conseil d'administration. Ce collectif a su mener divers groupes de travail validant la création d'un nouveau logo, d'un nouveau site web, une augmentation salariale de 3 % et une revalorisation des tarifs par activité visant l'équilibre financier du Foyer.

## Nouveaux créneaux horaires

Pour sa rentrée de septembre, le Foyer a proposé de nouveaux créneaux horaires pour les activités de pilates, Qi Gong et Eveil musical.

Le Foyer compte 571 adhérents, une hausse de 5 % qui s'explique par la grande diversité des 29 activités sportives, culturelles et de bien-être proposées à un public très large (à partir de 3 mois) venant de toute la communauté de communes. Les adultes représentent 75 % des adhérents et le nombre d'enfants reste stable, avec une légère baisse des préadolescents.

Le compte de résultat affiche un solde légèrement positif grâce à l'augmentation de la subvention de la municipalité, accordée au titre de la dette des charges sociales Covid. Le budget prévisionnel proposé est en légère hausse pour tenir compte de l'augmentation de l'offre d'activités.

Le maire Serge Castaignau a souligné « la qualité des rapports présentés, ainsi que le dynamisme de l'équipe, toujours réactive à l'évolution des activités dans l'air du temps ».

Après les votes des divers rapports, et le renouvellement des sortants, les participants ont visionné une sortie des adhérents VTT dans les Bardenas puis se sont retrouvés autour d'un moment convivial préparé par les bénévoles.

